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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 149/2021
 

Requer informações sobre dados do 
bairro Bosque das Árvores a fim de 
construção de Políticas Públicas 
especificas para aquela região. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

Com o objetivo de identificar os problemas da região do Bosque 
das Árvores, bem como na busca de soluções  juntamente com o Poder 
Público Municipal e os moradores do local, REQUER que, nos termos do Art. 
10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, 
combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de 
Leis as seguintes informações: 

1- Quantas famílias são acompanhadas pelo Serviço de 
Proteção e Atendimento Especializado a Famílias e Indivíduos (Paefi) no 
bairro Bosque das Árvores através do CRAS?

2- É sabido que existem quatro tipos de violência contra a 
crianças e adolescentes: Violência Física, Violência Sexual, Violência 
Psicológica e Negligência. Qual a estatística desses crimes para cada 
segmento no bairro Bosque das Árvores? Caso exista alguma outra 
classificação disponibilizar. Caso não exista classificação disponibilizar o 
que foi levantado. 

3- É sabido que a Lei Maria da Penha classifica os tipos de 
abuso contra a mulher nas seguintes categorias: violência patrimonial, 
violência sexual, violência física, violência moral e violência psicológica. 
Qual a estatística desses crimes para cada segmento no bairro Bosque 
das Árvores? Caso exista alguma outra classificação disponibilizar. Caso 
não exista classificação disponibilizar o que foi levantado. 

4- É sabido que existem vários tipos de violência contra os 
idosos: A violência contra a pessoa idosa acontece de várias formas, os 
tipos são: violência física, psicológica; institucional, patrimonial e sexual, 
também a negligência, o abuso financeiro e discriminação. Qual a 
estatística desses crimes para cada segmento no bairro Bosque das 
Árvores? Caso exista alguma outra classificação disponibilizar. Caso 
não exista classificação disponibilizar o que foi levantado. 
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5- Com relação ao cumprimento do PLANO DE 
DESENVOLVIMENTO SOCIOTERRITORIAL desenvolvido para o bairro 
Bosque das Árvores, o cumprimento desse plano se deu em sua 
integralidade?

6- Com relação a inadimplência dos moradores daquela 
região, o Poder Público buscou encontrar algum caminho viável para 
que aquelas famílias não percam os apartamentos? 

7- Atualmente no bairro Bosque das Árvores, existe a atuação 
constante da LEI Nº 9.263, DE 12 DE JANEIRO DE 1996, que trata do 
Planejamento Familiar?

8- As famílias que vieram especificamente da favela Zumbi 
dos Palmares passaram ou passam por algum tipo de acompanhamento 
que respeite suas especificidades? (Visto que viviam em uma realidade 
de extrema pobreza e que por exemplo não tinha encanamento, e 
ocorreram casos de pessoas que não sabiam usar a descarga e 
enchiam balde e “jogavam” dentro da privada). 

JUSTIFICATIVA

Esta vereadora vem visitando frequentemente o bairro Bosque 
das Árvores com o intuito de identificar os problemas daquela região e 
encontrar caminhos viáveis junto ao Poder Público Municipal e moradores em 
busca de soluções concretas para aquele local.

                       Assim, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à 
unanimidade dos Nobres Pares.

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 16 de fevereiro de 2021.

 

Esther Moraes
-vereadora-


